



Irene Montero vuelve a atacar al CGPJ, al que acusa de que “no hace su trabajo”

La ministra de Igualdad, **Irene Montero**, ha caracterizado su labor al frente de este ministerio por sus **constantes enfrentamientos con el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) en particular**. Estos enfrentamientos se han traducido en ataques velados y críticas abiertas que han provocado algunos choques institucionales.

El último se ha producido a cuenta de la aprobación ayer por parte del Consejo de Ministros del Proyecto de **Ley Orgánica por el que se modifica la conocida como Ley del aborto**. La norma va a llegar al Congreso para su tramitación parlamentaria sin el informe del CGPJ. En unas declaraciones a Radio Nacional de España, Montero argumentó que “no se puede paralizar un proyecto porque **el CGPJ no hace su trabajo y no cumple con los plazos establecidos para emitir informes**”.

El pasado 17 de mayo, el Consejo de Ministros vio en primera vuelta el anteproyecto. En ese momento la responsable de Igualdad consiguió que la **tramitación del mismo se realizara por el procedimiento de urg**

...